

# ZONE

## KaKPLP Bersama Kasubsi Kamtib dan CASN Lapas Cilacap Cek Gembok dan Kunci Kamar Hunian WBP

Narsono Son - [CILACAP.ZONE.CO.ID](http://CILACAP.ZONE.CO.ID)

Jul 15, 2022 - 16:48



*Ka.KPLP Bersama Kasubsi Kamtib dan CASN Lapas Cilacap Cek Gembok dan Kunci Kamar Hunian WBP*

CILACAP - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Cilacap, kembali melakukan perawatan dan rolling gembok kamar hunian Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) pada hari Jum'at (15/07/2022).

Kegiatan peremajaan fasilitas keamanan dan ketertiban pada perawatan dan rolling gembok kali ini dipimpin langsung oleh Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan (KaKPLP) Cilacap, Sugeng Sayogo bersama Kasubsie Keamanan dan Ketertiban, Edy Prasetyo dan CASN Lapas Kelas IIB Cilacap.

Ka.KPLP, Sugeng Sayogo, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu strategi keamanan guna mencegah gangguan keamanan dan ketertiban.

"Sebagaimana komitmen bersama Direktorat Jenderal Pemasyarakatan yang dituangkan dalam Tiga Kunci Pemasyarakatan Maju, yaitu deteksi dini, berantas narkoba, dan sinergi", ungkapnya.

Ka.KPLP Lapas Kelas IIB Cilacap, Sugeng Sayogo, mengatakan Lapas Kelas IIB Cilacap akan terus berkomitmen melakukan deteksi dini gangguan keamanan dan ketertiban.

"Dengan berbagai upaya dilakukan, Diantaranya adalah dengan melakukan razia kamar hunian secara rutin dan insidental, perawatan dan rolling gembok, perawatan senjata, kontrol keliling Lapas, dan kegiatan deteksi dini gangguan kamtib lainnya. Beliau juga berharap agar keadaan Lapas selalu aman dan terkendali", Tambahnya.

Tak hanya itu, Kasubsie Kamtib (Edy Prasetyo) juga menambahkan bahwasanya kegiatan perawatan dan rolling gembok kamar hunian WBP ini rutin dilaksanakan secara berkala, selain dapat melakukan deteksi dini juga bertujuan untuk mencegah penduplikasian atau pengerusakan kunci yang bisa berakibat pelarian Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) serta memeriksa kelayakan pada gembok yang digunakan.

"Hal ini juga bertujuan untuk mengecek kelayakan sarana dan prasarana Lapas", ujar Edy.

Adapun kegiatannya yakni pengumpulan seluruh gembok lalu dilakukan pemeriksaan secara mendetail oleh petugas. Gembok tersebut kemudian diberi pelumas agar tidak berkarat dan mudah digunakan.

Selanjutnya petugas memeriksa kelancaran anak kunci saat digunakan, Setelah selesai dibersihkan maka dilakukan penukaran posisi gembok berdasarkan daftar rolling gembok yang sudah disiapkan.

(N.Son/\*\*\*)